



# Quartierverein Niederwies Untersiggenthal

---

## Protokoll der

### 31. Mitgliederversammlung am 18. Januar 2015 im Niederwiesstübli

---

#### 1. Begrüssung

Nach dem Willkommensapéro begrüsst Erich Keller die anwesenden Mitglieder im gemütlichen Niederwiesstübli und eröffnet somit die 31. Mitgliederversammlung. Erich informiert alle Anwesenden dass wir gerne die Buchhaltung ausgleichen möchten und somit in dieser Versammlung die Jahre 2013 sowie 2014 abgeschlossen werden. Von nun an soll die Generalversammlung jeweils Ende Januar oder Anfang Februar des folgenden Jahres stattfinden.

#### 2. Stimmzähler

Als Stimmzähler wird Andreas Benz einstimmig gewählt. Bei 19 Anwesenden liegt das absolute Mehr bei 10 Stimmen.

#### 3. Präsenzliste

19 Mitglieder, inkl. Vorstand, tragen sich in die Liste ein.

Die folgenden Personen haben sich vorgängig entschuldigt: Familie Grimm, Familie Umbricht, Familie Theiler sowie Frau Mathis.

#### 4. Traktandenliste

Die Traktandenliste wird ohne Änderung genehmigt. Sie wurde allen Mitgliedern vorab in den Briefkasten geworfen und auswärts Wohnende haben diese per Post erhalten.

#### 5. Protokoll der 30. Generalversammlung

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt mit Dank an Petra Weber Acosta für die Abfassung.

#### 6. Jahresbericht zum QV-Jahr 2014

Das Vereinsjahr hat traditionsgemäss am 1. Januar 2015 um 11.30 Uhr an der Ecke Niederwiesstrasse und Luegisland-Weg begonnen. Unsere Ehrenmitglieder, Ernst und Gabi Grimm, haben diesen Anlass durchgeführt. Trotz Schnee und Kälte haben sich ca. 30 Personen zum Anstossen eingefunden. An der Niederwiesstrasse 3a und 3b wurden wir bei einem Neuzuzüger-Apéro am 18. Januar von den beiden Familien Keller und Weber bewirtet und durften uns als Quartierverein vorstellen. Die Pfingstwanderung wurde vorbereitet und begleitet von Fritz, Simon und Gabi Kalt. Bei heissen Temperaturen führte die Wanderung am historischen Ort der „Heidechuchi“ vorbei Richtung Obersiggenthal. Einen dringend benötigten und verdienten Apéro gab es dann oben in der Langenlohütte. In der Neurüttenenhütte oberhalb Obersiggenthals wurde die Schar von Gabi erwartet welche einen Tisch sowie Grillplatz gegen eine stattliche Anzahl Besucher verteidigt hatte. Das gemütliche Zusammensein wurde vom „Biker“ Thomas Binggeli noch ergänzt und der Tag war ein voller Erfolg. Die Mühe und der Einsatz der Familie Kalt wurde mit einigen Flaschen Wein verdankt. Die Bundesfeier am 1. August auf dem Schulhausplatz war ein voller, finanzieller Erfolg für den QV.

Die Mithilfe diverser QV Mitglieder sowie des Vorstands hat sich gelohnt und bei gutem Wetter haben die zahlreichen Besucher einen schönen Batzen in die QV Kasse gespült. Unser Verein hat auch für dieses Jahr wieder seine Teilnahme zugesagt.

Das Strassenfest haben wir am 16. August gefeiert. Trotz anfänglichen Bedenken wegen aufkommendem Regen und Wind haben wir den Anlass durchgeführt. Das Wetter hatte sich dann zunehmend gebessert und wir mussten sogar noch einen zusätzlichen Festbank aufstellen. Es wurde schön und lange gefeiert und auch dieses Fest hat uns weitere Einnahmen gebracht. Die Teilnahme am CleanUp-Day im September erfolgte nun bereits zum zweiten Mal. Die Niederwiesstrasse war schnell gereinigt von den acht Erwachsenen und drei Kindern. Danach haben die fleissigen Helfer entlang der Hauptstrasse grosse Mengen PET Flaschen und Abfall beseitigt. Nach dem Putzen wurde dann im Werkhof noch eine Wurst gegrillt und gemütlich zusammen gegessen.

Die Eröffnung des Adventsfensters wurde zum zweiten Mal zusammen mit der Aktion 1 Million Sterne durchgeführt. Das reichhaltige Angebot von Speisen wurde nicht ganz genutzt, es waren leider weniger Besucher zugegen als im letzten Jahr. Familie Utrio und Helfer hatten unter grossem Einsatz ca. 250 Kerzen aufgestellt.

Leider hatten wir in diesem Jahr auch einen Todesfall – Tanja Geissmann, die Ehefrau unseres Vorstandmitglieds Patrick Geissmann, ist im März verstorben.

Gesamthaft hat der Vorstand drei interne Sitzungen durchgeführt. Zusätzlich waren einige Sitzungen nötig zur Vorbereitung der Bundesfeier. Dazu kommt eine Sitzung mit der Dorfvereinigung. Der Vorstand hat sich zum ersten Mal ein Vorstandessen Ende November gegönnt. Das Restaurant Sonne in Niederrohrdorf wird von „Nachbarn“ betrieben. Aufgrund dieses Umstands wurde dem Vorstand ein kleines Dessert spendiert. Es wurde beschlossen, dieses Essen zur Tradition zu machen und jährlich durchzuführen.

Der Jahresbericht wird unter Applaus von der Generalversammlung genehmigt.

## **7. Jahresrechnung**

Erich Keller erläutert die Positionen und Zahlen der Jahresrechnung von 2013 und 2014.

Nachstehend einige Zahlen:

Vereinsvermögen per 31.12.2013 **Fr. 13'004.77**

Vereinsvermögen per 31.12.2014 **Fr. 14'590.16**

Vermögensvermehrung **Fr. 1'585.39**

## **8. Décharge-Erteilung an den Vorstand**

Thomas Binggeli hat zusammen mit Moritz Benz die Rechnung geprüft, verliest den Revisorenbericht und schlägt vor, dem Kassier mit Dank für seine Arbeit Décharge zu erteilen. Lucia Utrio hat zum ersten Mal an dieser Revision teilgenommen, da sie das Amt der Kassiererin übernommen hat per 1.1.2015.

Die Rechnung wird mit Applaus genehmigt und Erichs Arbeit bestens verdankt. Dem gesamten Vorstand wird Décharge erteilt.

## **9. Wahlen**

Der Vorstand stellt sich in der folgenden Besetzung zur Wiederwahl: Erich Keller, Präsident / Lucia Utrio, Kassiererin / Petra Weber Acosta, Aktuarin / Patrick Geissmann, Webmaster / Martin Elsässer, Verschiedenes.

Als Revisoren stellen sich zur Wiederwahl: Moritz Benz und Thomas Binggeli.

Mit grossem Applaus werden Vorstand und Revisoren einstimmig wieder gewählt.

## **10. Jahresbeitrag**

Es wird einstimmig beschlossen, den Jahresbeitrag bei Fr. 10.00 zu belassen.

## **11. Jahresprogramm 2015/16**

Das Jahresprogramm sieht folgende Veranstaltungen vor:

- Pfingstwanderung am Pfingstmontag, 25. Mai

- Teilnahme Durchführung Bundesfeier am 1. August
- Strassenfest am 15. August (Verschiebedatum 5. September)
- CleanUp Day am 12. September
- Adventsfenstereröffnung und 1 Million Sterne am 12. Dezember (Geburtstag Lucia Utrio)
- Neujahrsapéro am Neujahrmorgen am 1. Januar 2016
- GV und Höck im Jan/Feb 2016

## 12. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

## 13. Verschiedenes

Erich hat eine Anfrage von zukünftigen Nachbarn erhalten welche bald „ennet“ der Hauptstrasse einziehen werden. Diese Familien werden in die Liste aufgenommen, sobald Daten bekannt, und werden ebenfalls mit Flyern, Einladungen und anderen Information beliefert. Hoffentlich bekommt der QV noch etwas Zuwachs von dieser Seite. Andreas Benz meldet sich ab für die Pfingstwanderung, da er dann in Elba in den Ferien weilen wird.

Mit Dank an die VorstandskollegInnen, welche tatkräftig bei allen Aktivitäten unterstützten, schliesst Erich Keller um 17.57 Uhr die GV und lädt die Anwesenden zu Rauchwurstli, Wienerli, Kaffee und Kuchen ein.

Untersiggenthal, 22. Januar 2015

Erich Keller (Präsident)

Petra Weber Acosta (Protokoll)



---

---

